

Ingo Reimann verstorben

Dietmar Bannuscher

Schon im Mai 2011 verstarb unser langjähriges Mitglied Ingo Reimann aus Lübeck kurz vor seinem 72. Geburtstag.

Vor allem in den 1960er Jahren beobachtete er Veränderliche in der BAV. Eine seiner Lichtkurven aus dieser Zeit sei hier zum Andenken abgedruckt.

Seit mehr als 30 Jahren war Ingo Reimann auch Mitglied im Arbeitskreis Sternfreunde Lübeck e.V., dort beschäftigte er sich u. a. mit der Beobachtung von Sternbedeckungen durch den Mond.

Eine sehr schöne Sache ereignete sich 1962, als er gemeinsam mit S.C. Hammar und A. Witt erfolgreich an einem Preisausschreiben der VdS teilnahm, indem sie „visuelle und photographische Beobachtungen an BD +20° 785“ durchführten. Der Stern wurde später HU Tau benannt und ist immer noch ein Programmstern der BAV (siehe Sterne und Weltraum 11/1963, S. 259ff).

Wir werden Ingo Reimann stets ein ehrendes Andenken bewahren.

